

Regresa a su país el Canciller ruso después de una visita a Corea del Sur



Pyongyang, 31 may (RHC) El canciller ruso, Serguei Lavrov, regresó a su país después de dialogar con el presidente del Partido del Trabajo de Corea del Sur, Kim Jong Un.

Lavrov transmitió a Kim saludos del mandatario de Rusia, Vladimir Putin, y le entregó un mensaje personal para que visitará Moscú, en fecha no revelada.

El jefe de la diplomacia rusa ratificó además el respaldo de su gobierno a la solución del diferendo regional y en los esfuerzos para profundizar la cooperación política y económica entre ambos países.

Pasó balance junto a su homólogo de la República Popular Democrática de Corea, (RPDC) , Rin Yong Ho, a acuerdos alcanzados en materia de cooperación económica en marzo pasado y durante la visita de su anfitrión a Rusia, el pasado mes de abril.

Lavrov opino que cualquier solución en torno al programa nuclear norcoreano debe pasar por el levantamiento de las sanciones impuestas a la RPDC.

También estimó que en las negociaciones de Pyongyang y Seúl, así como con Washington, las partes deben conservar el espíritu de acercamiento de posiciones, sin que impere la tentación de pedir soluciones 'de todo y de inmediato'.

Acerca de las pláticas RPDC-Corea del Sur- Estados Unidos, aseveró que Rusia estará atenta a las propuestas que puedan presentarse ante el Consejo de Seguridad de la ONU para una salida al diferendo, subrayó. Deseó que la solución tenga en cuenta los intereses de todas las partes involucradas, incluidos los de Pyongyang, apuntó.

Anunció además una pronta visita a Pyongyang de la presidenta del senado ruso, Valentina Matvienko.

Poco antes de su partida, el diplomático rindió homenaje póstumo al presidente eterno de Corea Democrática, Kim Il Sung y al dirigente de este país Kim Jong Il.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/163538-regresa-a-su-pais-el-canciller-ruso-despues-de-una-visita-a-corea-del-sur>



Radio Habana Cuba